

# 洋友滋賀

三洋電機洋友会滋賀地区

発行人 藤田 三男  
 編集人 吉崎 紘一 奥 俊一郎  
 原田 哲夫

## 4年ぶりの開催の

## 「バーベキュー大会」

### 楽しさが満喫できました!!

令和5年10月6日(金)に、4年ぶりのBBQ大会を開催することができました。コロナは未だ高齢者の洋友会には油断できない感染症ですが、ワクチンも7回目接種が進行中と行動制限も大幅に緩和された状況下での開催でした。その様な中でも47名の参加をいただき、三洋の仲間との再会ができ、大変有意義な時間を過ごせたと思います。コロナ以前(2019年迄)は、草津人工島のBBQ会場でしたが、今回は草津天井川跡地

公園内にある”サンデーズベイクリバーガーデン“で開催いたしました。

理由としては、人工島の利用条件が厳しくなった事と役員も高齢化しており、準備等の労力を軽減するためでした。食事もBBQ以外に、グラスで飲む生ビール・お酒の他に、デザート・ピザ・そうめん等もあり、従来とは一味違ったBBQ大会となりました。



ビンゴゲームも復活し大変盛り上がったと思います。今後、増々高齢化が進んでも今回のようなBBQ大会は開催できるとと思います。

### 『仲間とのふれ合いと健康・

### 心豊かで充実した人生を育む

洋友会』のスローガンのもと、これまで通りのご協力をお願い申し上げます。

(洋友会滋賀地区会長

藤田 三男)



4年ぶりのバ-ベ キ-大会 (2023年10月6日) 於: 草津de愛ひろば内 サデ-ズ ベイ クリバ-ガーデン

洋友会の行事には、グランドゴルフ以外は参加していませんが、今回は草津市の「de愛ひろば」ですとの事を仲間から聞いて、しかもまだ20数名しか参加者がいないと聞いて2〜3名の人に電話で確認したところ快く参加してくれる人もでき、天候も良く気持ちも晴れ晴れと参加できました。

久しぶりにバスケットボール滋賀の仲間とも会って話してきて本当に楽しいひと時を過ごせました。会長はじめスタッフの皆さまには大変お世話になりました。定年後20年になることしている昨今、コロナのせいもありそれだけでなくも会合が出来ない組織ばかりでした。



田部 政弘

私も住んでいる地域の老人会の役員を6年ほどやっておりますが、会合はおろか飲食などとてもないと近隣から白い眼で見られる時節でした。

BBQ大会に参加して、顔は何となく覚えていましたが名前が思い出せない何人かを含め、総勢47名の人が集まり飲食と久しぶりの会話を楽しめた事実は何にもまして大変な喜びでした。最近仲間の様子を聞くたびに病気や訃報連絡の暗い話が多く明るい楽しい話が欠々にできて喜んでいきます。グランドゴルフには週6回。兎にも角にも外の空気を吸うことを心掛けています。



各年代別（90歳・80歳・70歳・60歳代の代表の方に挨拶（近況）して頂きました。

久しぶりに皆さんに出会えて良かったと話す（田中さん）

身振り手振りでいつも皆さんに元気を与えてくれます。（井上さん）

皆さんに会えることを楽しみにして、今日も奈良から2時間かけてきました。（岡崎さん）

皆さんのお話を聞くと自然と元気になりました。

洋友会活動にいつも元気な姿を見せて頂いている名誉会員の岸場さん



# 《洋友会BBQ大会》

4年ぶりの再会は皆さんの笑顔を醸しました。



ピンゴ大会を仕切る  
(塩見さん)

みなさ〜ん、お久しぶりです。  
藤田会長の発声で乾杯



洋友会行事に

初めて参加しました

井尻 良彦



洋友会入会后、初めて洋友会行事に参加いたしました。私が初参加であることを司会者より紹介頂きましたので多くの先輩方も会話させていただきました。三洋滋賀地区でのモノづくりがなくなり、群馬赴任から定年までの話をさせていただくと、「お疲れ様でした」とねぎらいの言葉を頂いたことが非常に嬉しかったです。

BBQ大会に参加させて頂き、多くの諸先輩に出会い改めて滋賀地区のメンバーである事の喜びを感じました。今後は多くの行事に参加させて頂き、色々な方と話をしたくなりました。

最後に、BBQ大会を計画・運営して頂きました役員・参加の方々大変お疲れ様でした。楽しく食事・飲物を頂きました。今後ともよろしくお願い致します。

中々お会いできなかった  
皆さまと楽しいひと時を  
過ごせました



副会長 船田順久

本日は、BBQ大会にご参加  
いただき有難うございます。4  
年ぶりに皆さんが美味しい焼肉  
をいっぱい食べ、ビールをたく  
さん飲んで仲間と大いに楽しく  
お話をされている様子を見て大  
変良かったと感じました。

洋友会活動も年々コロナの関  
係で活動制限を余儀なくされて  
きましたが、ようやくこのよう  
な飲食をはじめとする活動が出  
来るようになりました。

皆さんがコロナに負けずにお元  
気にお過ごしされていることが  
分かり、良かったと思っています。  
す。

今後ますますお元気に過ごされ  
ますことを期待します。

### 12月5日は「懇親会」を計画

例年11月にバス旅行を計画してお  
りましたが、バス車内は密閉される  
ため調節柄控えた方が良いとの判断  
で、これに代えて懇親会を計画致し  
ました。

12月5日に、洋友会会員の皆さま  
との懇親会を南郷洗堰の近くの「二  
葉屋」で開催すべく準備しておりま  
す。皆様のお手元にも「懇親会のご  
案内」が届いているものと思います。  
この懇親会に奮ってご参加賜りま  
すようお願い申し上げます。  
改めまして本日のBBQ大会にご  
参加いただき大変有難うございま  
した。

### 《洋友会滋賀地区懇親会のご案内》

- ・日時：12月5日（火）12時30分～
- 集合：石山駅12時（厳守）

- ・場所：南郷洗堰近く「二葉屋」
- ・会費：お一人様5千円

（女性3千円）

※切符は、11月20日です。

### 「洋友会ホームページのご案内」

栗原 茂生

<http://www.yoyusiga.sakura.ne.jp>



皆さん、ホームページ「おいでやす滋  
賀洋友会」をご覧になっておられますか。  
この度、洋友会滋賀地区のホームペー  
ジを担当することになりました。これま  
で担当して頂きました前田雅彦氏より引  
継ぎを致しました。今後も、洋友会滋賀  
地区の活動内容につきましてタイムリー  
に更新して参りますので、定期的にご覧  
いただければと思っております。

活動の中心は各同好会の活動となりま  
すが、現在更新が滞っている部分もござ  
いますので、順次更新し充実を図って  
いきます。

ホームページに対するご意見・ご要望  
またトピックス等がございましたら気軽  
にご連絡頂きますようお願い致します。

### 【編集後記】

「みんなの笑顔が集う  
BBQ大会だった」



こんなにも楽しかったBBQ大会  
にたくさん笑顔が集まりました。  
コロナ禍でなかなか飲食などでできな  
かったことなど久しぶりに出会え  
たことが素直にうれしい気持ちにさ  
せたことだったと思います。最年長  
の岸場さんにはとても明るく健康そ  
うな顔で話し掛けていただきました。  
本当に懐かしいお顔が拝見できまし  
た。この催しが皆様にとっても役員  
にとっても、とても楽しめたのは数  
年前までの大会に対し、足の確保が  
簡単で準備や後片付けが不要である  
点です。

今回の方式が次回以降も継続する  
ものと思います。この公園は草津川  
の跡地につくられた細長い公園で日  
本一長い公園を目指しているやに聞  
いております。食べる方に一生懸命  
になりましたが、BBQの焼き屋さ  
んになった方ご苦労様でした。

(吉崎記)